

Une légende du blues pour la première fois à Genève

Le blues demeure roi aux Bag Thursdays, avec la venue d'une légende du genre, Donald Ray Johnson. Basé à Calgary, cet Afro-Américain du Texas a été élu meilleur chanteur de blues au Canada par le magazine *Real Blues*. Il a aussi été nommé dans la catégorie «Meilleur artiste de blues» par l'Alberta Recording Industry Association. Bref, c'est une pointure qui se produit au BDG Club, accompagné par le GAS Blues Band. En première partie, The Broken Livers, des musiciens suisses et français. (phm)

■ Jeudi 11 mars à 20 h 30, BDG Club, 6, rue de la Servette.
Renseignements: www.bagblues.ch

